

# 独 標

西東京市立ひばりが丘中学校

第1学年

第38号

令和6年2月7日発行

## スキー移動教室に行ってきました

天候にも恵まれて、元気にスキー移動教室に行ってきました。3日間、ケガや熱で病院に行ったり、保護者の方に迎えに来てもらう人は、なんと0人でした。スキーが初めてだった人も経験者もかなり上達しましたし、雪山の景色に感動した人も多かったようです。スキー班でクラス以外の友達ができたり、宿舎内でゲームをしたり、いろんな話をして楽しんだり、2日目のレクも大盛り上がりで、楽しい思い出がたくさんできました。実行委員以外の係の人たちが、司会をしたり、みんなの前で話をする機会も多く、活躍していたのも印象的でした。係の仕事に責任をもって声掛けもよくできていました。これを学校生活に生かしてほしいです。それから1日目の反省点を改善しようとする姿もよかったところです。今回学んだことを忘れずに、これからは最初から任された仕事に積極的に取り組み、マナーを守って行動できるようになるとさらに良い学年になると思います。楽しかったスキー教室は終わってしまいましたが、これからも学年全員で頑張っていきましょう。



### 保護者の方へ 意見文発表会のお知らせの訂正

2月8日(木)6校時14時25分より、体育館で意見文発表会を行いますとお知らせしましたが、インフルエンザの流行がみられるので、日程を延期させていただきます。

2月19日(月)1校時8時50分~に変更になりましたのでよろしくお願いいたします。